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平成２５年９月２０日(金)

学校便り NO ３

大町市立第一中学校

１学期学校評価から

１学期学校評価の結果から、生徒の皆さん・保護者の皆さんの一中生や先生方の取り組みにつ

いての意識をみたいと思います。

生徒の評価を見ますと、学習にかかわる項目は昨年度とほぼ同じですが、挨拶

・清掃については、昨年度に比べ、評価が４％下がっています。２年生は３項目、

３年生は２項目で「不十分である」という評価の割合が大きくなっています。こ

れは、１学期の取り組みを振り返ってみれば、もっとできたはずだ、がんばれた

はずだという思いがあるのだと思います。

また、部活動や生徒会活動への取り組みは全ての学年でプラス評価になってい

ます。これは大会成績と連動していると考えられます。特に本年度は運動

部の全ての団体戦が中心大会に勝ち進むという活躍ぶりでしたから、満足

感を持った生徒が多かったのだと思います。また、委員会での活動にも手

応えを感じているのでしょう。

「学校へ行くのが楽しい」という項目では９０％がプラス評価です。「楽

しくない」と強く思っている生徒は学年に１～３名いました。このよう

に感じている生徒の思いを「明日も学校へ行きたいな」と思えるよう、

努めて参りたいと思います。

保護者の皆様からは８５％の回収率でした。大変高い回収率で感謝申

し上げます。保護者アンケートの結果は昨年度と比べ、全ての項目にお

いて同じか上がっております。特に大きく上がった項目は「友達関係や悩み・間違った行動等に

対する適切な指導」「学校の教育方針・教育活動を分かりやすく伝えている」の部分でした。保

護者の皆様が今まで以上に学校に信頼を置いてくださっている表れと受け止め、さらに努力して

参りたいと存じます。

また、個々に寄せられたご意見については、対応できるものから取り組んで参ります。登下校

・服装・持ち物等については、家庭と連絡を取り合って指導いたしますので、ご協力宜しくお願

いいたします。２学期にもう一度同じ評価アンケートをとり、生徒・保護者の皆様の満足度が上

がるよう、取り組んで参ります。

こぶし祭へお出かけください

９月２７日（金）２８日（土）はこぶし祭です。今、生徒会で学年・学級で部活でそれぞ

れ発表に向けて一心に取り組んでいます。是非足を運んでいただき、子ども達の取り組みを

ご覧ください。なお、駐車場が少ないため自家用車は極力ご遠慮ください。また、上履きも

できるだけご用意ください。宜しくお願いいたします。


